

undefined - mardi 28 mai 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Le 7 juin, inauguration de la nouvelle salle omnisports avec une journée athlétique



*Un espace de jeu de près de mille mètres carrés, dans un cocon de bois et de matériaux nobles, avec un horizon de verre orienté nord pour l'éclairage naturel, une isolation quasi parfaite, des panneaux photovoltaïques en toiture, un raccordement à la chaufferie écologique de la mairie, toutes ces composantes permettent d'accueillir des sportifs de tout genre dans des conditions idéales.*

**Prouesse architecturale, environnementale et économique, la nouvelle salle omnisports sera inaugurée le 7 juin à partir de 18 h par un cortège de personnalités régionales, départementales et communales. Mais, autour de cet événement, l'équipe Fitdays organise toute la journée un florilège de triathlons et d'ateliers pour les écoliers, mais aussi, en fin d'après-midi, pour les familles.**

L'équipe FitDays, spécialisée dans l'organisation de triathlons depuis plus de 20 ans, organise des événements pour tous dans toute la France. Elle va installer un village de toile à proximité de la salle omnisports, avec une piscine temporaire de dix mètres de long, et pour compléter les épreuves, elle va utiliser le mini-stade existant. C'est ainsi que les enfants de 5 à 12 ans vont participer à de vrais triathlons avec 20 m de natation, 1 000 m de vélo et 250 m de course à pied. En fin d'après-midi, les familles s'opposeront dans un aquathlon, une association natation et course.

Le programme : 9 h à 16 h 30, ateliers d'éducation au sport-santé et atelier d'initiation au triathlon, réservés aux écoliers. Huit classes de primaires seront présentes, venant de Creys-Mépieu, de Briord, de Bouvesse-Quirieu et de Saint-Victor-de-Morestel ; 16 h 30 à 18 h 30, initiation au triathlon ouvert à tous les enfants de 5 à 12 ans gratuitement ; 18 h 30 à 19 h 30 : inauguration de la salle polyvalente avec Louis Laugier, préfet de l'Isère, Jean-Pierre Barbier, président du conseil départemental, Nathalie Péju, conseillère régionale, et Olivier Bonnard, maire du village et conseiller départemental.

Après les prises de paroles, un buffet dînatoire est offert par la municipalité.

19 h 30 : tirage au sort des 30 enfants sélectionnés pour représenter leur ville en finale régionale le samedi 29 juin à Roanne.

19 h 30 à 20 h 30 : L'éKipée des familles, un aquathlon relais enfant-parent ouvert gratuitement aux équipes composées d'un enfant né entre 2012 et 2018 et d'un parent de celui-ci (grand frère, mère, père, oncle, grand-père...). Un concert live de Muzik Avenue sera donné pendant l'épreuve.

20 h 30 : tirage au sort de cadeaux parmi les participants au relais aquathlon.

Toutes les explications de la journée sont données sur le site internet de la mairie. Tout est prévu par l'organisateur sauf les maillots de bain et les baskets. Il est recommandé de se préinscrire pour les épreuves courues à partir de 16 h 30.